
《我的团长我的团》出意外
剧组人员遭飞弹穿身，目前已恢复拍摄

!士兵突击" 原班人马打造的电视剧

!我的团长我的团"#

!

月
"

日在拍摄一场

战争戏时不幸发生意外# 剧组烟火组组长

郭岩被飞来的弹片穿过胸膛# 最终不治身

亡#其
#

名助手也身负重伤#正在医院接受

治疗$

!

月
$%

日#剧组为死者举办了追悼

会#目前该片已正式恢复拍摄$

飞来弹片造成1死2伤
死者追悼会已举行

当日!我的团长我的团"计划拍摄一场

抗日战争的爆破场面# 烟火组组长郭岩带

领两名助理勘察现场情况做最后的准备#

不料却意外引爆了之前埋好用于制造战争

场面的炸药$ 飞起来的一块弹片穿透了郭

岩的胸口# 而他的两名助手也被现场的巨

大冲击力震成重伤$三人被立即送往医院#

郭岩由于伤重不治身亡$

该电视剧的制片方天意传媒的宣传人

员表示#这次意外事件给剧组敲响了警钟#

目前剧组对安全工作更加注意# 拍摄也格

外小心#%

（13日）我们为郭岩举行了遗体

告别仪式$ &该工作人员表示#剧组第一时

间将郭岩的亲属接到云南# 并会妥善安排

郭岩的后事$

演员导演未受伤
拍摄已恢复正常

这次严重的意外事故造成剧组一度停

工#

$%

日下午!我的团长我的团"才恢复了

正常有序的拍摄工作$ 该剧的主演之一李

晨向媒体表示#由于时间紧迫#目前拍摄已

经在有条不紊地进行当中$

对于此次的意外#李晨深表遗憾#他说

其实剧组一直非常重视拍摄的安全工作#

每次都有严密的计划$ 这次事件确实是意

外#今后大家在拍戏中也会更加小心谨慎$

据悉#该剧导演康洪雷#演员张译'张国强'

段奕宏'邢嘉栋'李晨等都未在此次意外中

受伤$

（杨柳）
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戴娆被父状告案和解
每月支付生父1200元赡养费

戴娆被父亲状告不赡养后# 近日双方

在法院调解下和解$前日#戴娆经纪人梁小

姐透露#戴娆已经同意每月支付
$#&&

元赡

养费$ 戴娆的代理人还把今年
!

月至
'

月

的赡养费在现场就给了对方$

据悉# 北京西城区法院在接到戴娆父

亲的上诉后#首先选择了调解$由于戴娆从

来没有否认过要尽赡养义务# 双方很快达

成了协议$ 尴尬的是#

#"

年没见到过父亲

的戴娆#见面后居然不知如何称呼对方$而

戴娆
((

岁的父亲厉先生表示#他状告女儿

是迫不得已# 因为他现在每月光医药费就

要花
$)&&

元左右#而他的退休金只有
'&&

多元$ 现在他住在一间平房里#经济窘迫#

%其实我很想念她&$

（华商）

《功夫之王》美国宣传
成龙刘亦菲牵手不避嫌

明日 (

$(

日 )将在全球

上映的功夫影片巨作!功夫

之王"提前到美国洛杉矶和

旧金山举行了点映活动$ 导

演明可夫 '主演成龙 '女主

角刘亦菲以及编剧约翰*福

斯克出席了美国的首映活

动$ 之前因成龙刘亦菲亲密

拍摄杂志封面惹来部分观

众质疑#传刘亦菲有借成龙

%上位&之嫌#但在此次美国

点映上#成龙刘亦菲则不避

嫌大方牵手亮相$

成龙刘亦菲牵手亮相

媒体排队采访

此次在美国的两站宣

传中#李连杰因事务缠身未

能参加活动#但成龙和刘亦

菲的到来在当地引起不小

的轰动$ 在首映发布会上#

一袭中式长衫的成龙牵手

一身银装的刘亦菲甫一亮

相 # 便成为整场的焦点 #

*+,-,+.-.+/-.0-1+/

等美

国
%&

多家主流媒体的问题

纷纷对准成龙和刘亦菲#当

天的采访一直排到了晚上#

而成龙和刘亦菲的风采让

全场的记者都十分赞叹#大

家纷纷说发现了中国的又

一个%章子怡&$

之前因亲密拍摄杂志

封面而引来争议的成龙和

刘亦菲 # 在这次首映活动

中# 毫不避嫌地牵手亮相#

大方合影拍照$ 在之后的媒

体提问中 #成龙表示 #刘亦

菲是他非常看好的一颗%国

际之星&#虽然年轻#但潜质

无限#她在!功夫之王"中的

表现#堪称一流#%我跟李连

杰的表演#美国观众也不陌

生了# 但在这部片子中#大

家可以看到一位 +功夫皇

后 ,的诞生 #刘亦菲集中国

古典与西方时尚美于一身#

在片子中可以看到她这两

种美的转换交替$ &

对于之前二人亲密拍

摄杂志封面刘亦菲借成龙

%上位 &的传言 #成龙表示 #

刘亦菲不论是现在的路还

是将来的路#最终靠的都是

她自己的努力和表现#绝非

外力所能及#而自己也是因

为十分喜欢和看好这位努

力的小妹妹 # 才这么照顾

她#%刘亦菲是大家闺秀#又

是名媛#有良好的家庭素质

和教养#不需要靠这种形式

来给自己增加附加值$ &刘

亦菲也表示 -%外界对我的

传言有很多#现在我已慢慢

习惯# 不管外面怎么说#我

只知道作为一名演员#最需

要做的就是磨炼自己的演

技 #我的路还很长 #无论将

来发生什么#我都会是这一

个宗旨$ &

刘亦菲受追捧

被称“东方的尤物”

当晚剧组在旧金山著

名的
234567

剧院举行了一

场特别的看片仪式 # 看片

后#美国电影协会和旧金山

电影教育部等重要电影社

团也纷纷发表评论#表示刘

亦菲在片中的表现十分精

彩#预言这位中国女演员的

前途将不可限量$ 美国!世

界日报"的资深记者在看片

后表示-%金庸先生的!神雕

侠侣"以前在美国播映的也

很好#我们对小龙女的印象

非常深刻#没想到刘亦菲这

次在 !功夫之王 "中完全突

破了自己的形象#除了武打

姿势还是非常美之外#在人

物塑造上#金燕子完全不同

于小龙女#更加鲜活'生动'

丰满$ 我们都对中国女星刘

亦菲充满期待$ &

看片后#刘亦菲也受到

美国媒体大规模的竞相采

访$ 在整个采访过程中#刘

亦菲始终保持着优雅的姿

态和亲切动人的笑容#美国

的媒体中有人称呼她是%东

方的尤物&# 是到美国的中

国女演员中最漂亮的一个#

还有外国媒体称她是中国

版 %奥黛里*赫本 &#还有媒

体评论说 %这个高高鼻子#

有着东方魅力的女子难怪

让成龙那么无私地去帮助#

因为她本身一定可以走向

世界#走向好莱坞$ &

记者获悉#在新闻发布

会之后#日前在加州名校伯

克莱大学举办的全美国武

术比赛中#主办方特意请来

!功夫之王"中的侠女%金燕

子 &刘亦菲出席活动 #而刘

亦菲在 !功夫之王 "中的海

报#在出架没多久就被武术

迷们争抢一空#是剧中所有

海报最热门的$ 一位参赛者

表示#他喜欢刘亦菲身上那

种脱俗的气质#并表示刘亦

菲是他最欣赏的中国女演

员$

（新娱）
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《左右》票房惨淡遭影院下映

顶着今年柏林国际电

影节银熊奖光环的王小帅

作品!左右"#选择了在本月

$

日的愚人节当天公映#上

映宣传时#王小帅以一句票

房不好就封镜的赌气话作

为营销口号$ 可惜上映后票

房惨淡#被多数影院下映$

王小帅的新片 !左右"

选择在
!

月
$

日愚人节上

映$ 开局并不差#

)&

个拷贝

在全国近十个票房重镇单

日拿下了
#&

万元人民币 $

于半价日取得这样的成绩#

发行方是颇为欣慰的 $ 然

而#随着!见龙卸甲"'!黄石

的孩子" 陆续上映#!左右"

的放映空间逐步缩小 $ 上

周#在记者了解到的四家原

本排了!左右"的电影院里#

只有一家影城还在坚持放

映$

影院很无奈. 观众对于

!左右" 的热情明显弱于其

他影片#在影院每周二的半

价日# 即使是
$"

时的黄金

档 #也只有 !左右 "没有满

场$ 导演王小帅更是无奈.

虽说%封镜&是句赌气的话#

但面对如此结果#王小帅的

确要反思是否还值得坚持

自己的电影理念$

日均两三成上座率
让影院却步

每每艺术片遭遇冷遇#

媒体和片方的矛头一定指

向影院///只把放映空间

给商业大片们$ !左右"夹在

三部进口大片与两部合拍

大片之间#成为牺牲品似乎

是必然$

一位同样为 %第六代&

的导演发过牢骚 -%有些电

影院一天只放一场我们的

电影# 还是在上午
$&

时的

时候$ 然而没观众#结果第

二天就说零票房#下映了$ &

那真实的情况究竟如何呢0

记者特别采访了上海票房

最高的永华电影城的李小

姐$ 听罢她的描述#感觉!左

右"虽然一周就下片是很仓

促#却也是不得已而为之$

!左右 "在上海联合院

线投放了
!

个拷贝$ 有
'

个

厅之多的永华电影城自然

没有错过这部在柏林荣获

最佳编剧银熊奖的影片$ 依

据一般文艺片的放映规模#

永华给 !左右 "安排了百余

人的小厅#每日放映两到三

场#时间一般是下午的
#

时

和晚上的
(

时$ 截至影片下

映时#永华影城放映!左右"

"

天的票房为
)&&!

元人民

币$

%最差的情况时只有
8

个观众$ 平均来说#!左右"

每一场的观众
#&

到
%&

个

人$ & 在近期的进口片中#

!黄金罗盘"因为票房垫底#

同样在永华的票房表上只

有一天一个厅#五六场的放

映规模$ 那为什么!黄金罗

盘"不会被舍弃呢0 %首先#

在周二半价日的时候 #!黄

金罗盘"会满场$ 但!左右"

的观众数是
!%

人 $ 还有 #

!黄金罗盘" 是在每天五六

场的情况下# 平均观众
(&

到
"&

人$ 但!左右"如果一

天也放这么多场#那场均观

众可能两成都不到. &

王小帅早已
放弃了内地的票房？

在!左右"上映前#王小

帅曾谈到#内地电影市场在

市场化的过程中#不得不集

中火力扶植大片#以期在好

莱坞大片充斥银幕的当下#

替国产电影网罗一批观众$

但这样的大片保护政策#却

在相当程度上影响了内地

独立电影的发展$ 王小帅的

%封镜&说#正是基于这样的

市场现状而赌气说出的$

据了解#!左右"的总成

本不到
!&&

万元人民币$ 其

中 #除去拷贝洗印费 #发行

费用基本为零$ %投资方不

敢再投钱了$ &制片人黄先

生介绍说$ 那些大片可以投

入的广告牌 '灯箱 #甚至影

院门口的宣传广告位 #!左

右 "都没有 %资本 &去争取 $

由此看来#王小帅在!左右"

北京首映礼时#%邀请&的吴

宇森'冯小刚'何平'顾长卫

等诸位名导掏钱买票看片

不仅仅是一种姿态#更是他

所面对的尴尬的现状$

对于 !左右 "国内的票

房#制片人黄斌和导演王小

帅一样#一开始就不抱什么

希望$ %国内的艺术电影可

以说从来没有成功的案例.

所以#这一开始就是场注定

了结果的比赛#我们期望的

只是过程会更精彩些 $ 所

以 #在发行宣传上 #我们尽

量出些新意$ 导演甚至公布

了他本人的手机号码11

在硬广告为零的情况下#我

们希望通过媒体报道能拉

回一些关注度$ &

《左右》之后，
王小帅会“封镜”吗？

根据上海的情况#基本

能想见 !左右 "在全国的放

映状态$ 不过让片方欣喜的

是#在!左右"尚未公映的一

些城市#有许多%渴望&看到

该片的观众给王小帅导演

打电话$ 根据片方介绍#一

些首轮不安排 !左右 "上映

的城市# 已经开始计划在
)

月安排该片上映 $ 而参与

!左右"发行的星美集团#也

承诺将在旗下的影院安排

单厅长线放映!左右"$

%现在保本应该是不成

问题的$ &制片人黄斌介绍

说#%!左右" 在欧洲卖得比

!青红 "好 #加上音像版权 '

电视台播映的版权11应

该说#即使放弃内地票房市

场#!左右" 在经济效益上#

还是可以实现平衡$ &至于

王小帅是否会%封镜&#黄斌

表示-%他需要考虑一下$ &

王小帅手上目前有几个计

划# 但不敢决定操作哪个$

%!左右 " 可以说是个试验

品#让王导反思是不是也要

去拍一些更符合这个市场

的电影11&

(刘嘉琦)


